

## Weißblau trifft Blauweiß

### Umweltzentrum: Griechisch-bayerisches Seminar

**Wiesenfelden.** (ta) Griechenland einmal in anderer Perspektive: Es geht nicht um Fußball und nicht um den europäischen Rettungsschirm, sondern um das Tanzen und die historische Verbindung von Bayern und Griechenland. Ein bayerischer Prinz, Otto Friedrich Ludwig von Wittelsbach, war nämlich der erste König von Griechenland. Er trat 1832 sein Amt an und regierte das Land 30 Jahre lang.

Zu dieser historisch interessanten Verbindung von Bayern und Griechenland veranstaltet das Umweltzentrum Schloss Wiesenfelden ein bayerisch-griechisches Tanzseminar. Es findet statt vom 22. (ab 18

Uhr) bis 24. Juni (bis 12 Uhr). Der Grieche Thomas Chamalidis wird die griechischen Tänze anleiten, die Wiesenfeldener Inge und Franz Höcherl von der Musikgruppe „G'steckenrieblen“ werden die bayerische Tanzkultur vermitteln.

Dieses bayerisch-griechische Tanzseminar soll völkerverbindend die Erinnerung an diese europäische Historie wach halten und ein interessantes Kapitel im Geschichtsbuch Bayerns aufschlagen. Weitere Informationen und Anmeldung beim Umweltzentrum Schloss Wiesenfelden (Telefon 09966/1270, Fax 09966/9020059, [umweltzentrum@schloss-wiesenfelden.de](mailto:umweltzentrum@schloss-wiesenfelden.de)).